

全力一心

川南町立川南小学校
学校だより 10月号①
文責 校長 荒武 譲

「自ら学び、心豊かに、やさしく、かしこく、たくましく生きる児童の育成」

☆稲刈り

5月2日に5年生が田植えをした稲が順調に育ち、9月27日（金）に、JA青年部と親児の会の皆様のご協力で、稲刈りを行いました。夏場の異常気象とも言える暑さや雨の影響を受け、例年よりも収穫が少なかったようですが、子ども達は稲刈りの仕方を教えてもらい、汗びっしょりになりながら、一生懸命に収穫を体験することができました。仕上げは、やはりコンバインで素早く刈り取ってもらいました。貴重な体験を本当にありがとうございました。



☆ミシンボランティア

5・6年生は家庭科の時間にミシンを利用して作品を作ります。

手縫いに比べると、丈夫できれいに仕上がるのですが、ミシンのトラブルも多く、担任一人で対応していると作業がなかなか進まないグループもでてきます。

そこで、助かっているのは、ミシンボランティアの皆様です。今年も川南小学校のミシン学習の時間に合わせて、授業に参加してもらいました。私が小学生の頃は、足踏みミシンで、なかなか上手く出来ず、苦労した思い出があります。その当時もボランティアの方がいらっしゃったら、私も得意になっていたかもしれません。ボランティアの皆様、本当にありがとうございました。



1月 今月の予定

- 5日（火）…避難訓練（火災）
6日（水）…宿泊学習（5年 青島青少年自然の家～7日）
7日（木）…見守り隊連絡会 あけぼの会（中学年）
12日（火）…社会科見学（1～4年 6年）
13日（水）…唐中校区小中連携授業研 ☆4時間授業
14日（木）…味覚の授業（4年）
15日（金）…振替休業日 16日（土）…土曜授業（弁当持参）
17日（日）…ふれあい参観日 18日（月）…振替休業日
20日（水）…表現集会（3年） 貧血検査（5年希望者）
21日（木）…幼・小ふれあい交流会 クラブ活動
27日（水）…学校支援訪問
29日（金）…みやざき学力・学習状況調査（4年）

☆モーモー教室（5年生食育）

10月16日（水）は、給食に川南牛（宮崎牛）のサイコロステーキが提供されました。とってもやわらかく、さすが、A4～A5等級のお肉であり、普段から食べなれない私にとっては、幸せな給食の時間となりました。

この給食に合わせて、宮崎牛について、もっと知ってもらおうということで食育（モーモー教室）が実施されました。

川南町の産業推進課企画で、牛肉を提供していただいた、JA尾鈴肥育牛部会長の岩崎勝也様、JA宮崎経済連の松田真美様をお迎えし、宮崎牛というブランドについて、そしてすべての食べ物には命がある、だからこそ「命に感謝」して食べることが大切だということを学習した5年生でした。



☆運動会

さわやかな秋晴れのもと、10月20日（日）に令和6年度川南小学校運動会が実施されました。ここ数日、雨の日が多く、当日の天気が心配されましたが、運動会当日の朝は、多少、北風がふいて寒かった以外は、本当に絶好の天気となりました。

子ども達の健康面を考えて、今年度も午前中開催となりましたが、「全力一心 力を合わせてあきらめず 目指せW優勝」のスローガンのもと、全校児童、練習の成果を発揮できた運動会でした。

私も大いに感動し、大いに楽しむことができました。
川南小学校のみんな！本当にがんばりました。



☆浜うどん作り（食育）

川南町には女性グループ「チームがはは」（長友順子代表）が、新たなご当地グルメとして開発した「浜うどん」があります。

10月23日（水）にチームの皆さんに、来校していただき、食育の授業が実施されました。

まず最初に、どうして「浜うどん」が誕生することになったのか、その歴史は、14年前の口蹄疫の発生にさかのぼることなど、子ども達が生まれる前の出来事の話から始まりました。うどんの麺は、シイラの粉末と地元産の小麦が使用され、実際にシイラをさばく過程を見せてもらうなど、うどん作りの作業のすべてを知ることができ、そして体験することができました。

川南町に住んでいながらも、食べたことのない子も多く、とても貴重な体験をすることができたようでした。



「チームがはは」の皆さん、本当にありがとうございました。